

Robitussin

au Miel
**TOUX ET
RHUME**

NUIT

- ✓ Contrôle la toux sèche
 - ✓ Soulage les éternuements
 - ✓ Traite l'écoulement nasal
- associés au rhume de façon temporaire

Apaise la gorge



230 mL sirop
DIN 02485443

Info-médicament

Ingrédients actifs (dans 20 mL)	Utilité
30 mg de bromhydrate de dextrométhorphan (DM).....	Antitussif
12,5 mg de succinate de doxylamine.....	Antihistaminique

Mises en garde Ne pas utiliser ● avec d'autres médicaments contre la toux et le rhume ● pendant la prise d'un inhibiteur de la monoamine oxydase (IMAO), d'un inhibiteur sélectif du recaptage de la sérotonine (ISRS) ou d'autres médicaments contre la dépression, un trouble psychiatrique, un trouble de l'humeur ou la maladie de Parkinson, ainsi que dans les 2 semaines suivant un tel traitement.

Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous souffrez ● de toux persistante/chronique (comme la toux des fumeurs) ● d'une toux accompagnée d'une production excessive de sécrétions (mucus) ● d'essoufflement ou d'une maladie pulmonaire chronique (p. ex., asthme ou emphysème), car ceux-ci pourraient indiquer un problème grave ● de glaucome ● si vous avez de la difficulté à uriner en raison d'une hypertrophie de la prostate ● si vous prenez des sédatifs ou des tranquillisants ● si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.

Lorsque vous utilisez ce produit ● de la somnolence ou de l'excitation peuvent survenir ● l'alcool, les sédatifs et les tranquillisants peuvent accroître la somnolence ● vous ne devez pas conduire de véhicule automobile ni vous livrer à des activités exigeant de la vigilance ● évitez de consommer des boissons alcoolisées.

Cessez d'utiliser et consultez un médecin si ● les symptômes s'aggravent ou persistent plus de 7 jours ● en cas de fièvre, d'éruption cutanée ou de maux de tête persistants.

Garder hors de la portée des enfants. En cas de surdose, appeler immédiatement un médecin ou un centre antipoison.

Mode d'emploi ● Adultes et enfants de 12 ans et plus : ● à l'aide de la mesure graduée, prendre 20 mL toutes les 6 heures ● ne pas prendre plus de 4 doses en 24 heures ● Enfants de moins de 12 ans : ne pas utiliser.

Autres renseignements Conserver à une température de 15 à 30 °C. Caractéristique de sécurité : Bouchon inviolable. Ne pas utiliser ce produit si l'anneau de sécurité scabée est absent ou a été brisé.

Ingrédients inactifs Acide citrique, arôme, benzoate de sodium, carboxyméthylcellulose sodique, citrate de sodium, eau, gluconate de sodium, gluconate de zinc, glycérine, gomme xanthane, miel, polyéthylène glycol et sucralose.

Questions? 1-888-275-9938 www.robitussin.ca

Robitussin

Honey
**COUGH
& COLD**

NIGHTTIME

- Temporarily:
- ✓ Controls Dry Cough
 - ✓ Relieves Sneezing
 - ✓ Treats Runny Nose
- Due to colds
Soothes Throat



230 mL Syrup
DIN 02485443

Drug Facts

Active Ingredients (in 20 mL)	Purpose
Dextromethorphan Hydrobromide (DM) 30 mg.....	Cough Suppressant
Doxylamine Succinate (DS) 12.5 mg.....	Antihistamine

Warnings Do not use with ● other cough and cold drugs ● a monoamine oxidase inhibitor (MAOI), a selective serotonin reuptake inhibitor (SSRI), or other drugs for depression, psychiatric, or emotional conditions, or Parkinson's disease, or for 2 weeks after stopping the drug.

Ask a doctor or pharmacist before use if you have/are ● a persistent/chronic cough (as occurs with smoking) ● a cough with excessive phlegm (mucus) ● shortness of breath or chronic lung disease (e.g., asthma or emphysema). These could be signs of a serious condition. ● glaucoma ● difficulty urinating due to an enlarged prostate ● taking sedatives or tranquilizers ● pregnant or breastfeeding.

When using this product ● drowsiness or excitability may occur ● alcohol, sedatives and tranquilizers may increase drowsiness ● do not drive or engage in activities requiring alertness ● avoid alcoholic drinks.

Stop use and ask a doctor if ● symptoms worsen or last more than 7 days ● you develop a fever, rash, or a headache that won't go away.

Keep out of reach of children. In case of overdose, call a Poison Control Centre or doctor right away.

Directions ● Adults & children 12 years & over: ● using the measuring cup, take 20mL every 6 hours ● do not take more than 4 doses in 24 hours ● Children under 12 years: do not use.

Other information Store at (15°-30°C). Security feature: Tamper evident bottle cap. Do not use if breakable ring is separated or missing.

Inactive ingredients Carboxymethylcellulose sodium, citric acid, flavour, glycerin, honey, polyethylene glycol, sodium benzoate, sodium citrate, sodium gluconate, sucralose, water, xanthan gum, zinc gluconate.

Questions? 1-888-275-9938 www.robitussin.ca

GlaxoSmithKline Consumer Healthcare Inc.,
Mississauga, ON L5N 6L4

Trademarks owned or licensed by GSK/M. De c. détenues ou utilisées sous licence par GSK. ©2020 GSK or licensee/GSK or son concédant de licence.